

Les autorités andorranes expriment leurs remerciements à la brigade médicale cubaine



Gustavo Machín Gómez @GustavoMachinG · Apr 19

Ministros de Exteriores María Ubach @mubachfont y de Salud Joan Martínez de #Andorra se reúnen con brigada médica #Cuba que colaboran en enfrentamiento a #Covid_19. Reiteran agradecimiento de gobierno y pueblo andorrano por su labor. #CubaSalvaVidas @embaCubaEspaña @CubaMINREX



La Havane, 21 avril, (RHC).- Les autorités de la Principauté d'Andorre ont confirmé leurs remerciements à Cuba pour l'aide apportée dans la lutte contre le Covid-19.

La ministre des Affaires étrangères d'Andorre, Maria Ubach et le ministre de la Santé, Joan Martínez, se sont réunis avec les 39 cadres professionnels cubains de la santé qui apportent leur contribution à la lutte contre le nouveau coronavirus.

Sur Twitter, l'ambassadeur de Cuba en Espagne, simultanément dans ce petit État européen, Gustavo Machín, a signalé que María Ubach et Joan Martínez ont réitéré les remerciements du gouvernement et du peuple andorran pour le travail que réalisent les praticiens et les infirmiers venus depuis la plus grande des Antilles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220432-les-autorites-andorranes-expriment-leurs-remerciements-a-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba